



学童保育

以内であり、貸付けの要望・問合せについても全く無い状況にある。しかし、状況によつてこのような要望があれば、国保運営協議会に諮り検討してまいりたい。

行政改革

問 平成14年度予算は住民の暮らし最優先に答 住民の暮らし最優先は当然のことであり、これについては意を尽くして予算編成に取り組む考えである。なお、具体的な事業については、今後の社会経済状況の動向を見極めながら詰めてまいりたい。

答 アンケート調査の結果
にもとづき、横芝地区から
の実施で準備作業に入つて
おり、運営費等の必要経費
を本議会の補正予算に計上
し、予算措置がなされた段
階で早期に実施する予定で
ある。

答 平成14年度予算は住民の暮らし最優先に問うてまいりたい。

当然のことであり、これについては意を尽くして予算編成に取り組む考え方である。なお、具体的な事業については、今後の社会経済状況の動向を見極めながら詰め

介護保険

問 ①介護保険の保険料・
利用料の減免について
②介護保険新規利用者への
利用料特例措置の適用を

監
查

問 行財政監査は適切であつたか、監査委員の見解を伺いたい

居住環境

居住環境

問 分譲マンションをまちづくりの中で位置づけ、建設をコントロールしていくことが必要ではないか

答 本年5月、都市計画の施行に伴い町全域に一定の制限が付加され、特に建物が建ち並んでいる地区では用途地域の指定を行い、用途の制限のほか建物の大きさについても制限を加えている。また、用途地域の指定のない地域では比較的緩やかな規制値が一律指定されており、現時点では、このような地域においてマンション計画そのものをコントロールすることは困難な状況にある。

今後、町としてもこのようないくつかの建物の制限について、適切に対処できるよう検討を重ねてまいりたい。

介護保険

問 ①介護保険の保険料・利用料の減免について

②介護保険新規利用者への利用料特例措置の適用を

項目の洞免や徵收猶予基準のほか独自に1項を追加し、

答 ①介護保険料・利用料の減免については、条例で

答 行財政監査については、適切に行つてきたと考えて
いる。